

## Chile reitera su apoyo a Ucrania y exige que se le incluya en las tratativas de paz

**RESPALDO.** La Cancillería emitió un comunicado en apoyo al país invadido al cumplirse tres años del ataque ruso que desató la guerra.

A tres años del inicio de la Guerra entre Rusia y Ucrania, la Cancillería chilena emitió un comunicado en el que vuelve a condenar la invasión rusa y señala la importancia de Ucrania en las negociaciones por la paz.

“El Gobierno de Chile reitera su firme condena a esta agresión y manifiesta su profunda preocupación por la continua violación de la soberanía de Ucrania, así como por el sufrimiento causado por la guerra”, se menciona en el texto.

Se indica además que “Chile sigue con atención las recientes conversaciones entre Estados Unidos y Rusia para sentar las bases de la paz en Ucrania”.

Respecto a esto, consideran “esencial” que Ucrania sea un actor clave en cualquier

proceso negociador.

También se reafirma el compromiso que Chile tiene con el Derecho Internacional, y “los medios de solución pacífica de las controversias y los principios fundamentales que rigen las relaciones entre los Estados”. ❧



TEXTO DICE QUE ES ESENCIAL INTEGRAR A UCRANIA EN BÚSQUEDA DE PAZ.